
RohS – Erklärung 

Die Kussmann & Berkenhoff GmbH ist ein sogenannter „nachgeschalteter Anwender“. Damit in 

Verbindung stehende Pflichten und Anforderungen1 sind uns bekannt und werden vollumfänglich in 

die Geschäftsprozesse integriert und somit eingehalten. 

Unsere an Sie gelieferten Produkte enthalten nach derzeitigem Kenntnisstand keine verbotenen 

Stoffe der RoHS II-Richtlinie oberhalb der in Anhang II der Richtlinie angegebenen Grenze. 

Für die Lieferung der Ausgangsmaterialien unserer Produkte sind uns qualifizierte und 

vertrauensvolle Bezugsquellen bzw. Distributoren sehr wichtig. Unsere Lieferanten sind uns seit 

Jahren bekannt und kennen unsere hohen Qualitätsanforderungen.  

Im Interesse höchster Produktsicherheit vergewissern wir uns, dass auch unsere Lieferanten bei den 

Stoffen, Gemischen und Erzeugnissen, die wir in unserer Produktion verwenden, alle relevanten 

Auflagen erfüllen. 

 

RoHS - Declaration of Conformity 

Kussmann & Berkenhoff GmbH is a so-called "downstream user". Related duties and requirements 

are known to us and are fully integrated into the business processes and thus complied with. 

To the best of our knowledge, our products delivered to you do not contain any prohibited 

substances of the RoHS II Directive above the limit specified in Annex II of the Directive. 

For the supply of the raw materials of our products, qualified and trustworthy sources of supply or 

distributors are very important to us. Our suppliers have been known to us for years and know our 

high quality standards. 

In the interests of maximum product safety, we make sure that our suppliers also comply with all 

relevant requirements for the substances, mixtures and products we use in our production. 

                                                           
1
 Siehe Ausführungen auf der EUR-Lex-Internetseite: Richtlinie (EU) 2015/863 vom 31. März 2015 zur Änderung 

von Anhang II der Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates hinsichtlich der Liste der 

Stoffe, die Beschränkungen unterliegen 

https://eur-lex.europa.eu/legal-content/DE/TXT/?uri=CELEX:32015L0863
https://eur-lex.europa.eu/legal-content/DE/TXT/?uri=CELEX:32015L0863
https://eur-lex.europa.eu/legal-content/DE/TXT/?uri=CELEX:32015L0863

